

Concert de Noël à l'orgue

Publié le 29/12/2016



Marc Fragneau aux claviers, sous le regard de Philippe Collet./Photo DDM, M. V.

Les Amis de l'église Saint-Martin ont organisé le concert d'orgue de Noël à l'église. Alternativement, les deux organistes Marc et Philippe Fragneau, ont fait résonner la nef emplie d'un public de mélomanes. Aux claviers du grand orgue préromantique (vers 1841) de dix-sept jeux attribué à l'un des frères Verschneider, restauré petit à petit par des bénévoles, les organistes ont interprété de nombreux classiques, comme l'«Ave Maria», de Gounod, mais aussi des chants de Noël, «Venez divin messie», «Il est né le divin enfant», «Mon beau sapin», «Douce Nuit», «Les Anges dans nos campagnes» et «Minuit chrétien». Philippe Collet et Marc Fragneau, venus saluer le public à la balustrade, près du buffet polychrome, ont bien mérité l'ovation du public. à noter que les spectateurs ont pu suivre le concert en regardant jouer les organistes sur l'un des deux écrans installés depuis peu dans le chœur de l'église.

La Dépêche du Midi